



El artista Álvaro Mendoza estrena hoy la exposición *Aïllat* en la sala de exposiciones ‘Ajuntament Vell’, una muestra que permanecerá abierta hasta el 15 de agosto. La muestra, tal como subraya el artista, es “una exploración en el interior de nuestra alma... al pensamiento”. “El aislamiento voluntario o el aislamiento impuesto no es el principio ni el fin. Es parte del proceso de transformación. En la totalidad de la muestra busco adherirme al espacio libre donde lo simple ofrezca significancia sobre lo etéreo”, ha señalado Mendoza.

La exposición abre de 11 a 14h y de 19 a 21 horas. Domingos y lunes por la mañana, cerrado.

3 de agosto de 2020
Àrea de Comunicació
Consell de Formentera